

La République du Centre, 2 septembre 2015

CHÉCY ■ Rentrée et cérémonie officielle dans le nouveau collège

## Mendès-France inauguré

L'établissement, vieux d'une trentaine d'années, a été reconstruit ces derniers mois. Opérationnel depuis le printemps, il a été inauguré officiellement hier.

Lilian Mourin  
lilian.mourin@republicain.fr

**M**endès-France, ultime épisode. Après la pose de la première pierre en mai 2014, la livraison du chantier et le démontage, le collège cacien reconstruit pour 14,5 millions d'euros et ouvert au printemps a été inauguré hier matin.

Les sages « petits sixième » de l'établissement, calibré pour 700 élèves de Chécy, Mardie et Bou, ont assisté aux discours, participé à la remise des clés et au célèbre découpage du



**HONNEUR.** À quelques élèves de 6<sup>e</sup> de couper le fameux ruban tricolore. PHOTO ORISTELLE BEYERÉ

ruban tricolore. Plus que « 3-4 bicécles » et le collège sera terminé. Le syndicat intercommunal scolai-

se (Sivom) prévoit tout de même d'intervenir sur des équipements sportifs d'ici quelques semaines. A

Chécy, près de 1.000 enfants ont aussi intégré les écoles hier. Les portes ouvertes du collège sont prévues le 10 octobre. ■